

# *La victoire des footballeurs péruviens à Nanjing suscite l'enthousiasme au Pérou*

---



Au Pérou, la victoire de l'équipe nationale de football des moins de 15 ans aux Jeux Olympiques de la Jeunesse à soulevé l'enthousiasme dans tout le pays. Les Péruviens l'ont emporté 2 buts à 1 sur la Corée du Sud, en finale.

On pouvait lire sur le site internet du président Ollanta Humala : « Félicitations à nos sportifs, pour leurs efforts et pour la joie qu'ils ont apportée à notre pays et à tous à Nanjing ! Vive le Pérou! »

La première ministre Ana Jara et la présidente du parlement, Ana María Solorzano ont également adressé leurs félicitations aux jeunes footballeurs.

De son côté, le président de l'Institut Péruvien du Sport, Francisco Boza, a souligné les efforts fournis par les joueurs de l'équipe nationale et le bon état d'esprit dont ils ont fait preuve. Il a estimé que cette équipe constitue l'avenir du football péruvien.

De nombreux commentateurs sportifs ont fait l'éloge des jeunes sportifs, mais ils ont cependant signalé que cette victoire était à prendre avec calme et humilité car aucune puissance du football n'a participé à

ce tournoi, au cours duquel les Péruviens ont battu les équipes de Finlande, du Honduras, du Cap vert et de Corée du sud.

Le quotidien El Comercio a néanmoins signalé que cette victoire à Nanjing restera dans l'histoire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/32071-la-victoire-des-footballeurs-peruviens-a-nanjing-suscite-lenthousiasme-au-perou>



**Radio Habana Cuba**